



**5 Pièces**

**130 m<sup>2</sup>**

**Réf. GV/DA/10981/V**

**1 475 000 €**

**Paris 16<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75016)**

**District**  
— Immobilier —

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Auteuil / Porte de Saint Cloud. Cet appartement en Duplex "Comme une maison" est situé aux 6ème et 7ème étages (derniers) d'une copropriété de standing construite à la fin des années 80. A rénover, il se compose aujourd'hui au 6ème étage d'une entrée avec vestiaire et wc invités (douche wc possible), une vaste réception traversante donnant à la fois sur un balcon de 6m² et sur une terrasse de plain pied de 34m². Cette réception se compose aujourd'hui de 3 espaces de vie divisible. Il est facilement possible de créer un salon, une salle à manger et une chambre. A cela s'ajoute une cuisine ...

Auteuil/Porte de Saint Cloud. This apartment with the feel of a private house is on the top floors (6th and 7th) of a luxurious late 1980's co-ownership. It includes an entry with a guest wc and a cloakroom (a shower room would be possible), a spacious dual-aspect living/reception room opening onto a 34 sqm terrace and a 6 sqm balcony, and a separate kitchen also opening onto the balcony. It would be possible to create a dining room and a bedroom. Upstairs a spacious bedroom with a bathroom/wc and a dressing room opens onto a second 17 sqm terrace. It would be possible to divide into two ...

## DISTRICT GEORGE V

9 RUE DE LA TREMOILLE - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



*— District —*  
*— Immobilier —*

*— District —*  
*— Immobilier —*